

SARI

Pandi. 2010. *Pembinaan prestasi olahraga bola voli pada klub Putera Demak di Kabupaten Demak Tahun 2010*. Skripsi. Jurusan Ilmu Keolahragaan. Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Semarang. Pembimbing I : Drs. Hadi Setyo Subiyono, M.Kes. Pembimbing II : Drs. Taufiq Hidayah, M.Kes.

Kata kunci : Pembinaan, Prestasi Olahraga Bola Voli

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah mengapa peningkatan prestasi klub Putera Demak kurang begitu tampak (signifikan) maka peneliti ingin mengetahui bagaimanakah pembinaan peningkatan prestasi pada olahraga bola voli klub bola voli Putera Demak tahun 2010. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui proses pembinaan cabang olahraga bola voli di Klub bola voli Putera Demak, Baik dari proses pembinaan, program latihan, perekrutan atlet, organisasi dan pendanaan, prasarana dan sarana klub bola voli Putera Demak tahun 2010.

Penelitian ini adalah termasuk penelitian *Deskriptif*. Dalam penelitian ini yang menjadi variabel penelitian adalah Pembinaan prestasi olahraga bola voli pada klub Putera Demak di Kabupaten Demak Tahun 2010. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket (quesioner), observasi, dan dokumentasi. Dalam penelitian ini pengambilan sampel menggunakan teknik *Total Sampling* yaitu seluruh sampel dari populasi baik atlet maupun pelatih klub Putra Demak tahun 2010 sampai batas yang diinginkan terpenuhi dengan jumlah 41 orang. Adapun teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis *Deskriptif Persentase*.

Pelaksanaan pembinaan dan program latihan pada klub bola voli Putera Demak tahun 2010 termasuk dalam kategori tinggi, sedangkan perekrutan atlet termasuk dalam kategori rendah. Organisasi dan pendanaan klub bola voli Putera Demak tahun 2010 termasuk dalam kategori tinggi. Prasarana dan sarana yang dimiliki untuk menunjang pelaksanaan prestasi olahraga klub bola voli Putera Demak tahun 2010 termasuk dalam keadaan rendah.

Adapun saran yang dapat peneliti berikan antara lain sebaiknya klub bola voli Putera Demak lebih memprioritaskan perbaikan sarana prasara guna meningkatkan prestasi bola voli Putera Demak, selain itu pihak klub bola voli Putera Demak juga harus selalu mengadakan seleksi terhadap atlet yang ingin bergabung dengan klub Putera Demak supaya menghasilkan atlet yang berkualitas.

